

La Asociación de Personas Sordas celebra el Día Mundial de las Lenguas de Signos con un acto en Castelar

14/06/2016



La asociación recuerda que con el lenguaje de signos acaban con las barreras | Jesús Cruces.

La Asociación de Personas Sordas de Elda y Comarca celebra el 14 de junio el Día Mundial de las Lenguas de Signos, motivo por el cual la concejala de Salud, Alba García, ha explicado que el Ayuntamiento mantiene un convenio con la entidad, y que se ha aumentado su presupuesto este año en un 20 por ciento **"con el fin de que estas personas puedan disponer de un medidor para atender sus necesidades diarias y colaborar en la eliminación de barreras sociales"**.

La vicepresidenta de la Federación de Personas Sordas de la Comunidad Valenciana, Carolina Galiana, ha

agradecido el apoyo del Ayuntamiento y ha recordado que la primera asociación de discapacitados que se creó en España fue la de las personas sordas en 1936. En la actualidad existen 140 asociaciones de personas sordas en España, que "defienden la lengua de signos para que las personas la utilicen de forma libre".

Por su parte, la presidenta de la Asociación de Personas Sordas en Elda y Comarca, Pepi Sánchez, ha dicho que hoy están en la Plaza Castelar **regalando pegatinas y globos con un eslogan que nos recuerda que apoyar el lenguaje de signos es apoyar la comunicación**

entre las personas. Esta actividad se lleva a cabo en toda España, donde se estima que hay más de un millón de personas con problemas auditivos, de las cuales más de 120.000 están en la Comunidad Valenciana.

